
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公開授業が行われた５月２８日（土）の午後、PTA総会が行

われました。公開授業同様、多くの保護者の皆さんがご参加

してくださいました。今年度で、PTAも須坂商業最後の PTA

となります。来年度は須坂創成と合同となります。 

呉羽 PTA会長さんを中心として、須商を有終の美で飾れるよ

う、職員と保護者の皆様が今後更に連携、協力し、盛り上げ

ていきましょう！本日はご参加、ありがとうございました！ 

PTA総会終了後、講演会が行われました。今年度は、「高校生をとりまく性の問題」という演題で長野県立須坂病院の

助産師である鈴木さん・東さんが講演してくださいました。教員も保護者もみんなで高校生を守っていきましょう！ 

 

１・２学年会はシルキーホールで、３学年会は本校で行

われました。３学年は、いよいよ本格的となった進路に

ついて、就職・進学と分かれてお話がされました。大勢

の保護者の皆さんが、休日にも関わらずご参加してくだ

さいました。生徒たちの希望通りの進路実現となるよう

ご家庭でもたくさんお話してくださいね！ 


